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李Ｏ 

不知不覺，猶如白駒過隙般，在臺中教育大學的大學生涯轉眼間邁入了第四

年。首先感謝父母一路以來的支持，以及系上老師對我的肯定，也謝謝校友總會

給了我這個機會，當時收到得獎的訊息時，實在是感到受寵若驚！十分感謝數位

系這個大家庭，老師與系辦時常關心學生，而同學間的互動也相當良好，我在這

裡有著許多美好的回憶，也讓我留下了許多大大小小的足跡，這三年多來的努力

讓我能夠獲得校友總會優秀獎學金，實屬榮幸。 

我認為，身為一位大學生，所需要做的不僅僅是修習專業領域的知識、學習

人際間的交往等等，最重要的還有了解並關心社會環境的變遷，以及在心有餘時

那願意伸出援手的熱情之心。身為數位系學會的一員，以及第十五屆的數位系學

會長，在這三年多的時光，我感到十分幸運，我們班上有許多願意於服務性質的

職務有空缺時毛遂自薦、擔起責任的同學，而一年年的過去，我也看到一屆屆的

學弟妹們有這樣想法的人貌似有變少的趨勢，有愈來愈多的人只願意關心跟自己

有關係的事物，對於公共事務的充耳不聞似乎變成了多數人的共識。 

雖然我這樣說似乎有些言重，而不參與公共事務、只注重自己的課業與人際

也沒有錯，不過如果每個同學願意多付出一些些的精力與時間，多多關心學校與 



系上的事務，「施比受更有福」，相信同學在其中所學的眉眉角角一定在將來會有受

用的時候，如此一來我們所處的大學環境及同學間的相處想必也會更加正向與豐

富。而大學、研究所畢業後，我們所踏入的社會何嘗不是如此？如果大家願意更

加關心自己周遭所發生的事，無論是國內或是國際上的，並盡自己一點小小的心

力，相信這個世界會朝著更好的方向前進。 

人生猶如在潺潺河流上行舟，河道上固然會有大大小小的石頭擋住我的去路，

這是我必須一一克服的人生課題，而在這裡要再次感謝父母、大學生活中的老師、同

學、學校職員等曾經幫助過我的人，以及校友總會優秀獎學金的肯定，讓我人 生的小

船可以開得更快、更加順暢，也希望將來我可以順利開到代表著成功的大海，讓我的

人生行舟不虛此行！ 


